
 

AG CoDep 44 FFESSM Vendredi 07 Octobre 2022 

Invités : Codir Codep44 – Commissions – Présidents de club – Président CIBPL - Président CDOS 

Présents : 
CoDir : GOUELLO N. - HENRY J.C – MARQUET D. - MESSERSCHMIDT J.M – NORMAND D. – PICART C. 
– QUERIC C. 
Commissions : BIO - CTD – HOCKEY – NEV - PSP 
Invités : REDUREAU J-Y Président CIBPL 

Excusés : 
CoDir : JC. LANDREIGNE 
Absents : Commission Hockey 

 

Lieu : Salle Atlantique – Maison des Sports de Nantes rue Romain Rolland 

 

ORDRE DU JOUR : 

➢ Approbation du PV de l’AG du 08/10/2021 et de l’AGE du 19/11/2021 
➢ Rapport de la Présidente 
➢ Rapport du Secrétaire 

➢ Rapport du Trésorier 
➢ Rapport des Commissions (ordre de passage par tirage au sort) 

➢ Questions diverses (A faire parvenir au CODIR au plus tard 30 jours avant l’AG) 
 

Début de réunion : 19h15 

 

1. MOT DE LA PRESIDENTE : 

Bonjour à Toutes et à Tous. 

Merci d’avoir répondu présent pour cette Assemblée Générale. 

Notre Assemblée Générale peut se dérouler normalement car le quorum est atteint. 

Le détail des présentations de notre AG est disponible sur le site internet du CoDep. 

 

2. APPROBATION DES PV DE L’AG ET AGE 2021 : 

2.1. PV de l’AG du 08/10/2021 

Approuvé à l’unanimité 

2.2. PV de l’AGE du 19/11/2021 

Approuvé à l’unanimité 

  



3. RAPPORT DE LA PRESIDENTE : 

Mesdames et Messieurs les Présidents de club, SCA, les membres du Comité Directeur, les 

responsables de Commissions, Mesdames, Messieurs. 

Nous sommes dans la dynamique de reprise après le COVID 19.  

Je suis très heureuse que nous ayons pu reprendre nos activités en présentiel au sein de la 
Maison des Sports pour cette Assemblée Générale pour partager avec vous le bilan de cette 

saison 2021-2022. 
 

Le COVID ne nous a pas facilité la tâche certes, mais nous a imposé de revoir nos façons de 

travailler et particulièrement d’exploiter la VISIO. Nous allons continuer à travailler dans ce 
sens dans un premier temps pour nos réunions de CoDir en les réalisant une fois sur deux 

en distanciel. Cette orientation va dans le sens des démarches éco responsables. Afin de 
nous donner les moyens une étude sera menée pour s’équiper d’outils performant pour 
réaliser ces Visio. 

 

Le CoDir a continué à travailler cette saison encore sans reprendre de salarié. 

Toutes les missions relevant du CoDep sont assurées par le bureau directeur. 
L’économie ainsi réalisée est réinvestie pour des actions à destination des clubs. 

La transition est toute faite pour partager avec vous la question des subventions. 
 

Subventions 

La question des subventions est toujours un sujet important pour le CoDir.  

Cette année nos efforts ont été particulièrement reconnus. 
 
Ce travail et les échanges avec le Conseil Départemental ont permis d’améliorer encore notre 

niveau de subvention par rapport au précédent exercice (14 500 €).  

 
Cette évolution de subvention est en partie liée à l’engagement du Conseil Départemental de 

nous soutenir pour la Féminisation et la formation des cadres. 

Sur ce dernier point notre Président du CIPBL JY REDUREAU continue à apporter également 
son soutien. 

 

Pour ce qui est de l’ANS le résultat cette année est excellent, avec une subvention obtenue 
de 8 197 € à comparer aux 2 500 € de l’année dernière.  

Pour cette subvention, l’objectif national a été rappelé lors de l’AGN de Marseille, il faudrait 

que 50% des clubs en soient bénéficiaires. 

Pour la campagne 2022 sur notre département, 1 seul club a déposé une demande et a 
obtenu une aide.  

 

Pour mener à bien ses actions, le CoDep a besoin de ces subventions.  

Vos cotisations et les ristournes sur les licences ne nous permettraient pas d’assurer 
l’intégralité de nos missions à destination des clubs. 

Nous continuons à prendre des contacts pour trouver d’autres sources de subventions. 

  



 

Communication 

Nous nous étions engagés avec le bureau Directeur à renforcer la communication du CoDep 
en interne au CoDir, avec nos commissions, vers les clubs et nos licenciés. 

A ce jour, la communication est effective par mail, sur notre site internet et notre page 

Facebook. 

Le bureau directeur est autonome sur la gestion de notre site internet qui est hébergé sur 
celui du CIBPL. 

Vous y trouverez les informations communiquées par les commissions ainsi qu’un calendrier 

de ces différentes actions. 

Pour rappel, avant son départ du CIBPL Thiébaud JORIS avait formé plusieurs responsables 
de commission et membre du bureau leur permettant d’être autonomes. 

Nous allons continuer à travailler sur la dématérialisation pour faciliter au maximum nos 

échanges : exemple Hello Asso pour les paiements en ligne. 

Nous comptons sur vous pour relayer au maximum les informations du CoDep auprès de vos 
adhérents.  

Notre page Facebook est alimentée aussi des informations : Ministère des Sports, FFESSM 
nationale, CIBPL, CDOS44, Sentez-vous Sorts…  

Le CoDep a participé à de nombreux événements, voici quelques exemples : 

• Réunions avec le Conseil Départemental 
• AG Nationales : Lyon, Marseille 
• AG CIBPL : Audierne 

• AG Clubs  
• Réunions CoDir CoDep MDS 

• Réunions CoDir CIBPL à Lorient  
• Réunion des Présidents de Clubs  
• Réunions, visite et inauguration du Parc Éolien de St Nazaire  

• Sentez-Vous Sports  
• Sortie Féminisation CIBPL Ouessant 

• Actions Lycée Pablo Neruda Baptêmes Jeunes Bouguenais 
• Actions Baptêmes Handisub Piscine Sainte Pazanne 
• Actions Féminisation CoDep Piscine La Bourgonnière à Nantes et à La Turballe  

• … 
 

AGN NANTES 

Comme vous le savez déjà notre Président National Fred Di Méglio nous a confié 
l’organisation de l’AGN Nantes en décembre 2021. Cette AGN aura lieu les 3 et 4 décembre 

2022 à la Cité des Congrès. 

Pour son organisation le CoDir a décidé de mettre en place un groupe de travail composé de 
10 personnes. 

Ce GT vous a sollicité pour identifier des bénévoles de vos clubs souhaitant contribuer à cet 

évènement.  

Vous êtes 11 clubs à avoir répondu avec un effectif de 39 bénévoles. Cet appel à candidature 
sera clos le 15 octobre car nous devons communiquer à la Nationale et à Scubapro la liste 
des bénévoles. Ces derniers seront dotés d’une chemise personnalisée à l’évènement. Ils 

seront pris en charge pour les repas du midi et pour ceux qui participent à l’intégralité de 
l’AG ils seront invités à la soirée de gala le samedi soir. 

 



Conclusion 

Vous pouvez compter sur votre CoDep pour tout mettre en œuvre pour vous aider à réussir 

cette nouvelle saison 2022 - 2023. 

Je renouvelle mon souhait d’être présente le plus souvent possible sur des actions de terrains 
pour être à vos côtés, être à votre écoute et pouvoir avoir des échanges directs hors des 

réunions annuelles. 

 

4. RAPPORT DU SECRETAIRE : 

4.1. Rappel des contacts Bureau Directeur 

GOUELLO  Nadine  Présidente  E3  BULL’EAU  president@ffessm44.com  

PICART  Christine  Vice-Présidente  E4 IR  CSN  president@ffessm44.com  

LANDREIGNE  JC  Secrétaire  E4  

Réf. TIV  

GF  jicetace@orange.fr  

NORMAND  Dominique  Trésorier  E3  PLOBO  tresorier@ffessm44.com  

 

4.2. Rappel des contacts des Commissions 

 
4.3. Evolution des Licences du CoDep 44 

 
RAPPEL : Le non-renouvellement de la licence avant le 31/12 fait perdre aux TIV leurs 

prérogatives et leur accès à la base. 

4.4. Matériels 



Avant les vacances d’été, une vente des matériels CoDep dormants a été réalisée à 

destination des clubs. Les tarifs très raisonnables ont permis à plusieurs d’entre vous d’en 

bénéficier. 

Un nouveau point sera réalisé suivi d’une info sur les matériels disponibles à la vente. 

4.5. Communication 

Merci à tous ceux qui nous ont envoyé un message de remerciement pour l’amélioration de 
la COM. 

N’hésitez pas à m’envoyer vos coordonnées si vous désirez intégrer le mailing & si vous 
connaissez quelqu’un qui n’en bénéficie pas encore. 

Transmettez cette info à tous les E du E1 au E4 à jicetace@orange.fr & n’oubliez pas, Bureaux 

clubs comme Encadrants, de me tenir régulièrement informés de vos changements de mail. 

L’intégralité des infos : agenda des activités & réunions, fiches d’inscriptions aux activités 
des Commissions & aux formations CTD44 sont sur le site du CoDep. 

 

 

 

5. RAPPORT DU TRESORIER : 

5.1. Présentation du bilan 2021-2022 (Détail sur le site) : 

Vote bilan budget 2021-2022 : 

- Contre : 0 

- Abstention : 2 C. MARTINEAU club 03440254, C. LALLOUE club 03440358 

Le budget prévisionnel 2021-2022 du Coodep44 FFESSM est adopté. 

 

5.2. Présentation des budgets prévisionnels 2022-2023 (Détail sur le site) : 

Le Codir travaille beaucoup afin d’obtenir des subventions. 

Après concertation Codir & Commissions un choix a été fait, la prime à l’examen N4 & MF1 

n’est pas reconduite mais remplacée par une prise en charge. 
Le CoDep prendra en charge la part encadrant habituellement incluse dans les tarifs (repas, 

entrée carrière, mer, gonflage) sur les stages et examens. 

Cette décision présente les avantages suivants : 

- Pas de prime hypothétique après coup 

- Baisse du tarif des formations & examens immédiate pour tous les licenciés du 
CoDep 44. 

 

Proposition de vote de la cotisation club 2022-2023 au même tarif qu’avant le Covid soit 

42€ : 

- Contre : 0 

- Abstention : 0 

Vote à l’unanimité de la cotisation club 2022-2023 à 42 € : 

L’appel à cotisation des clubs se fera via un mailing plus large afin d’être sûr de touches 

tous les clubs. 

https://www.cibpl.fr/ffessm-loire-atlantique/ 

www.facebook.com/CoDepFFESSM44/ 

mailto:jicetace@orange.fr


 

Vote budget prévisionnel 2022-2023 : 

- Contre : 0 

- Abstention : 0 

Le budget prévisionnel 2022-2023 du Coodep44 FFESSM est adopté à l’unanimité. 

 

6. RAPPORTS DES COMMISSIONS : 

L’ordre de passage des commissions tiré au sort (Détail des présentations sur le site). 

6.1. P.S.P 

Message vidéo de Frédéric LAMBOURG TAVAREZ 

6.2. BIO 

Présentation réalisée par Michèle LEBASCLE 

Intervention de Laurent DUBOST sur l’avancement des réflexions sur nos pratiques sur le 

parc éolien de Saint Nazaire. Le CoDep représenté par sa Présidente participe aux réunions 

de travail sur ce sujet. 

6.3. NEV 

Présentation réalisée par Sébastien GANDIN 

6.4. Technique 

Présentation réalisée par Eric LHOTELLIER 

 

7. QUESTIONS DIVERSES : 

Pas de question parvenue au CoDir. 

 

GOUELLO N. - Présidente : 

Merci à Tous nos bénévoles qui donnent sans compter pour faire vivre notre fédération. 

 

Fin de réunion : 22h00 

La Présidente :      Le Secrétaire : 

GOUELLO N.       LANDREIGNE JC 

 

JC L 

   


